

企画展のご案内

併設好評開催中!! (最終日は 15:00までの展示です)

5月の企画展・イベント

4/29(火) ▶ 5/25(日) 併設

○「かずらを愉しむ」～自然工房太田手仕事展～

○青葉の瀬「流木アート」作品展

5/3(土) ▶ 5/20(火)

○ 第20回山都町写真コンテスト入賞作品展示

6月の企画展・イベント

6/4(水) ▶ 6/29(日)

○ひのくにチェンソーカービングクラブ

【チェンソーアート展】

チェンソーアート作家の田中章さんと、クラブの会員の皆さんによる作品を展示します。

○糸のこのトイ展

糸鋸で製作された可愛らしいおもちゃを展示します。

○6/7(土) 6/8(日)

ハンドメイド&ワークショップ・フェスティバル

問合 山都町下市 16番地 ☎ 72-9400 開館時間 午前9時～午後5時 入館無料

休館日 毎週月曜日 (月曜日が祝日又は振替休日の場合は次の平日)、年末年始など

Orquesta de Sonrisas
(オルケスタ・デ・ソンリサス)
コンサート

5/18(日) 開場13:00 開演13:30
【入場無料】

チェンソーアート実演ショー

6/15(日) 10:00～14:00

【入場無料】

チェンソーアートとは、チェンソーを使用して制作される彫刻作品で、「世界で最も危険なアート」とも称されます。当時は、実演ショーのほか作品のオークション販売も行います。

わたしたちの権利
誰もが人間として生きていこう上で
侵すことのできない当然の権利
これが「人権」です

人権作文の紹介(令和6年度)
今月は、蘇陽小学校1年 後藤美宥さんの作文をご紹介します。

もりのなかまをベンキょうして
わたしは、みみすけが、そうこのたべ
ものをとったかわからぬのに、らいお
んのおうさまが、みていないのに、みみ
すけがとつたと、ばつをあたえたのがだ
めだとおもいました。らいおんのおうさ
は、ちがうあしあとかもしれないのに、
みみすけがとつたときめつけたのはおか
しいとおもいました。

わたしが、もりのなかまだたら、み
みすけのなかまになつて、らいおんのお
うさまに、「なんでもよくしらべてないの
に、ばつをあたえるの。みてないのに、
きめつけるのは、よくないよ。」
といいたいです。

うんどうかいのれんしゅうのとき、
と、わたしは、いいたいです。

ともだちに、「おそい」と、いつた男の子たちがいました。わたしは、こころのなかで、そんなことをいたらダメとおもいました。でも、男の子たちにいえませんでした。こころのなかではおもてたけれど、いえました。それが、ちゅううたとていいませんでした。それが、ちゅううたとていいませんでした。そうたるうくんが、もりのないかまのベンキょうで、どううくんが、もりのないかまのベンキょうで、わからなかったよ。

「こころのなかで、いつても、わからな
い。」といったのが、わたしもおなじだつ
たとおもいました。いつたほうがよかつ
たなどおもいました。

「たすけてくれるともだちがいること
は、とてもすべきこと。そんなともだ
ちをたいせつにして、そのともだち
がこまつているとき、たすけてあげ
ました。おかあさんは、

「たすけてくれるともだちがいること
は、とてもすべきこと。そんなともだ
ちがいるのは、すてきだなとおも
ました。だから、ともだちがいやがること
をしてたら、ダメだよ。」

と、わたしは、いいたいです。

自分の人権を守り
他人の人権を守る
責任ある行動を
げんきになれるよ。」

と、はなしてくれました。そんなとも
だちがいるのは、すてきだなとおも
ました。これからは、ともだちがいやがること
をしてたら、ダメだよ。」

と、わたしは、いいたいです。

自分の人権を守り
他人の人権を守る
責任ある行動を



©2010 熊本県くまモン

部落差別の現状を知る

(同和問題)

インターネット上における部落差別

行為が近年増えています。

部落差別は、同和地区・被差別部落

といわれる地域の出身であることや

どこのだれが発信しているのかわから
ないというインターネットの特質を悪用

して誰もが簡単に利用でき、私たち

の生活を便利で快適なものにしてい

ます。

その一方で、自分から名乗らなければ

ます。

インターネットは、情報の収集や

発信、コミュニケーションの手段などと

ます。

インターの侵害など、人権上問題とな

ります。

ます。

インターネット上における部落差別

といわれる地域の出身であることや

がいます。



242

山の都移住すまいるセンター通信5月号

農業研修を終え、2人の新規就農者が誕生しました!

4月より山都町農業研修制度6期生の2人が新規就農されました。

以下はそれからのコメントです↓



なかは農園にて1年半研修を受け、南田で就農された中野祥太さん(左)



YASKI FARMにて2年間の研修を受け、北中島で就農された片野祐輔さん(左)

東京から移住し、2年間の研修を経て、新規就農した片野です。有機栽培で、カブ、ピーマン、人参を栽培予定です。食べて、美味しい、健康になっていただけます。よろしくお願ひいたします。

問合 農林振興課 ☎ 72-1136